からこんにちは

一学期を振り返って

仪長 増本 邦雄

学期を大きく成長する「実りの秋 学期の課題としました。 ちが自分たちの力で課題を乗り越 ろいろ考えられます。教職員には、 業式では、 行事を行うことができました。始 校は20日から臨時休校となり全77 も12月19日で終了しました。小学 表現すること「自己表現力」を二 しました。特に、自分の気持ちを え、大きく成長できるようにと話 にしようと話しました。スポーツ 日の学期でした。しかし、様々な つ一つの行事の中で、子どもた 8月25日にスタートした二学期 芸術の秋、読書の秋などい たくさん行事がある一

ます。以下、主な行事を振り返ってみ

「見前陸上」、中学校の「中体連新「島前陸上」、中学校の「中体連新「島前陸上」、中学校の「中体連新「島前陸上」、中学校の「中体連新工学期当初は、コロナの関係で放課後練習ができない時期があり、できなく申し訳なく思っていました。しかし、子どもたちは中でなく、朝やれた時間の練習だけでなく、朝やれた時間の練習だけでなく、朝やないた。しかし、子どもたちは与えられた時間の練習だけでなく、朝や本の自主練習で精いっぱい努

力しました。結果は様々ですが、力しました。結果は様々ですが、きたと思います。また、「小中合同運動会」もありました。今年度同運動会」もありました。今年度組の人数を多くしました。今年度組の人数を多くしました。そのため、小6・中3のリーダーは、下学年をまとめるのに苦労したようです。その分、運動会当日の達成感は大きく、自分の気持ちを伝え感は大きく、自分の気持ちを伝える表現力も向上しました。

学年の発表を鑑賞できたこともよ かったと思います。 モニーを披露しました。互いに各 方法で、元気に明るく美しいハー 各学年の発達段階に合わせた表現 ます。「小中合同音楽会」では、 さが地域の方にも伝わったと思い 表現しました。後日、 で学んだ郷土の誇り「松浦斌」「十 るさと演劇」では、ふるさと学習 種コンクールもありました。「ふ 劇」や「音楽会」、図画展等の各 ンネルで放映され、ふるさとのよ 方拝礼」を中学生が迫真の演技で 「芸術の秋」では、「ふるさと演 西ノ島チャ

した。スマホなどメディアの普及は「家読しゅうかん」を実施しまは「家読しゅうかん」を実施しまは「家請しないます。12月には、「読書の秋」では、夏休みに改

はないかと思います。 読書に親しむ一週間になったのでメディアから離れ、家族とともにといます。一時の影響か、本校でも中学生を中心

最後に「修学旅行」のことを紹介します。私は小学生とともに広介します。私は小学生とともに広介します。西でたくさんの外国人に囲ました。その後のことです。道路ました。その後のことです。道路ました。どこでもいが、私は感動るのです。西ノ島では当たり前のことが当たり前にできる西り前のことが当たり前にできる西り前のことが当たり前にできる西り前のことが当たり前にできる西り前のことが当たり前にできる西り前のことが当たり前にできる西り前のことが当たり前にできる西り前のことが当たり前にできる西り前のことが当たり前にできる。

のご挨拶といたします。
して会に、よい新年を迎えられますことをお祈りして今年最後に、保護者の皆様、地域の皆様ので支援・ご協力に深く感謝いたしご支援・ご協力に深く感謝いたしいがです。皆様からいただいたのように子どもたちが自ら努って挨拶といたします。



一学期の振り返り

小学校1年 土屋 金時

ぼくが二学きにがんばったことは、たいいくです。たいいとおもいまかったです。あと、ちきゅうまわかったです。あと、ちきゅうまわかったです。あと、ちきゅうまわかったです。のぼりぼうでずっとのぼす。てつぼうのさるがたのしかったです。のぼりぼうでずっとのぼれてよかったです。とびあがりしれてよかったです。とびあがらうごくのがたのしかったです。

小学校2年 丸井 結び

さつをたいせつにしたいです。さつをたいせつにしたいです。一学期はことは、あいさつができてなり組みました。やっていくうました。だから二学期には心がけました。だから二学期には心がけるとは、あいさつです。一学期はことは、あいさつです。一学期は二学期、私がとくにがんばった二学期、私がとくにがんばった

小学校3年 上原 碧斗

たりして楽しくすごせました。学アップではみんなと遊んだり話しプをがんばりました。まずハートぼくはハートアップと学力アッ

• 学 小

見を出し合い学べました。また、 プ、パワーアップをがんばりたい 三学期も学力アップ、ハートアッ 力アップでは算数、国語などで意

小学校4年 吉谷 胡春

二つ目は、いつでもていねいな字 事をすることができたからです。 をきちんとすることです。一回目 を書くことを意しきしたいです。 をほめられることがふえました。 を書くことです。先生や友達に字 から相手に伝わる声の大きさで返 とは二つあります。一つ目は返事 三学期も、返事やていねいな字 わたしが二学期にがんばったこ

小学校5年 伊藤

学力アップの説明をがんばりまし だから、三学期は、タイムをのば 分のタイムがのびませんでした。 プです。マラソン大会のために毎 人もいたので嬉しかったです。三 た。説明を聞いて分かってくれる せるようがんばります。二つ目は、 ことを心がけました。結果は、 日パワーアップタイムで四周走る つあります。一つ目はパワーアッ 私が二学期がんばったことは二 自

学期は色々なことにちょうせんし ていきたいです。

小学校6年 犬谷

つあります。 私が二学期頑張ったことは、二

うまくできたと思います。 わかりました。運動会でのアピー 三つの目標を立てたりもしまし んなが頑張ろうと思えるように、 るく、おもしろく、話したり、み 持って聞いてもらえるように、 で話し合いました。話に興味を どうすれば良いか、青組の6年生 みんなで一丸となって頑張るには の話を集中して聞いてくれるか ルタイムでは、どうやったら自分 通して、まとめることの難しさが 年をまとめることです。二学期を 一つ目は、お手本となって下学 私は、まとめることは二学期 明

りたいです。 この目標は三学期も継続して頑張 なってしまったからです。だから、 るときに、少し乱暴な言葉遣いに 目標は達成できなかったと思いま 二つ目は、言葉遣いです。この なぜなら、友達と話をしてい

琴子

いです。

中学校2年 栗木 琴愛

す。

場でのルールやマナーを意識して りましたが、それぞれの部活動で 歴史的なことを学んだりUSJで 過ごすことができました。また、 できました。修学旅行は、 なった新チームで戸惑うこともあ 戦では、 生懸命練習してきて良い試合が 私が二学期に心に残ったこと 新人戦と修学旅行です。新人 私たち2年生が中心と 、公共の

中学校1年 小松 由奈 遊んだりと、たくさんの楽しい思

を活かせるように頑張っていきた ができました。今後は学んだこと 通していろいろなことを学ぶこと リハリをつけて取り組んでいきた く取り組むことも大事ですが、メ ごしていきたいと思います。 りましたが、注意する人も出てき 備が大変でしたが、上級生と協力 新人戦など新しい行事が増えて準 いと思います。二学期は、行事を おしゃべりが多く騒がしい時もあ よかったです。私たち1年生は、 して楽しく活動することができて て、少しずつ落ち着いてきました。 三学期は、授業態度を意識して過 中学生になってふるさと演劇や 楽し

> たいです。 るので、みんなで協力して頑張り 生が中心となって行う活動が増え 集会や3年生を送る会など、2年 い出ができました。三学期は人権

中学校3年 関谷

す。 も大成功で終えることができまし ダーを経験することになりました のサポートに徹したいと思いま が支えてもらったように、 受験に活かしていきたいと思いま 培った団結力や忍耐力を、 た。この様々な大きなイベントで が、全員で力を合わせ、どの行事 た。それぞれの行事で初めてリー トを3年生が中心となり行いまし ふるさと演劇などの大きなイベン 二学期には、 そして、卒業までは、 小中合同運動会や 2年生 僕たち 今度は

